



BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Restaurant atau rumah makan adalah istilah umum yang digunakan untuk menyebut suatu usaha yang menyajikan suatu hidangan kepada masyarakat dan menyediakan tempat untuk menikmati hidangan tersebut serta menetapkan tarif tertentu untuk makan dan pelayanannya. Dan pada restaurant juga bisa melayani take-out dan delivery service.

Pada jaman sekarang, dapat dilihat bahwa perkembangan kuliner sudah sangat pesat, seperti pada daerah di kota-kota memiliki banyak daerah yang strategis untuk dijadikan restaurant, seperti pada daerah Lembang atau daerah besuhu sejuk lainnya, dimana pada daerah tersebut terdapat pemandangan yang merelaksasi tubuh dari kejenuhan bekerja, dan juga dapat menunjang kesuksesan sebuah restaurant, tidak hanya pada daerah

yang bersuhu sejuk saja tetapi daerah-daerah lain di Kota Bandung juga memiliki banyak restaurant yang berkembang, peminat restaurant pada daerah yang bersuhu sejuk merupakan restaurant yang menyajikan makanan western . Kata western berasal dari pembagian wilayah berdasarkan peta datar, yang merupakan daerah sebelah kiri dari garis tengah *Prime Meridian*.

Restaurant western yang berada saat ini harus lebih mengacu pada desain interiornya, yang dibuat sedemikian rupa agar para pengunjung merasa kagum ketika menikmati pemandangan Kota Bandung dari atas.

Rencana perancangan sebuah restaurant ini akan difokuskan pada daerah yang strategis, dalam perancangan ini akan merancang sebuah restoran western yang menyajikan makanan western yang akan difokuskan pada makanan daerah Texas yang merupakan salah satu bagian dari Amerika yang biasa terkenal dengan cowboy dan desain yang diterapkan pada restoran terdapat unsur cowboy.

1.2 Identifikasi Masalah

Restoran western yang ada pada jaman ini sangat berbeda dengan restoran western daerah asalnya, kebanyakan restoran western yang ada di daerah Bandung hanya memperlihatkan hidangan western dan pemandangan tanpa menghadirkan suasana western daerah asalnya, yang mengakibatkan ciri khas dari asalnya menjadi hilang, melainkan menerapkan desain yang modern dan simple.

Selain permasalahan gaya desain yang diterapkan masalah juga muncul dari gaya desain yang cocok diterapkan pada restaurant yang berada pada iklim tropis dengan suhu yang cukup sejuk, yang dapat membuat pengunjung merasa nyaman dan santai ketika berada di restaurant tersebut dan masalah yang timbul seperti bagaimana perancangan interior yang baik agar setiap pengunjung restaurant mendapatkan area *privacy* nya masing- masing walau keadaan restaurant sedang padat pengunjung.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan identifikasi masalah di atas maka muncul lah rumusan masalah sebagai berikut:

- Bagaimana menciptakan suasana western dalam desain interior restoran?
- Bagaimana desain restoran western dapat diterapkan di Indonesia khususnya kota Bandung?

1.4 Ide Gagasan

Perancangan restaurant western yang akan di ambil merupakan daerah Texas yang merupakan salah satu bagian dari Amerika. Pada daerah Texas ini terkenal dengan cowboy, dan interior cowboy akan diterapkan pada restoran ini, dengan menyajikan suasana cowboy Texas. Restoran ini akan berlokasi pada daerah yang bersuhu cukup sejuk, dimana lokasi pada daerah tersebut merupakan pusat keramaian, restaurant ini akan dibuat agar setiap pengunjung dapat merasakan suasana desain interior dari daerah Texas, Pada restaurant ini, furniture yang akan digunakan menggunakan bahan kayu, karena dengan suhu yang cukup sejuk kayu tidak terlalu menyimpan dingin, berbeda dengan kaca atau alumunium.

Dan di dalam restaurant pun akan tersedia bar yang merupakan salah satu ciri dari cowboy Texas dan menyediakan minuman, wine, dll. Tidak hanya restaurant dan bar, tetapi pada restaurant ini juga tersedia area VIP yang dapat digunakan sebagai tempat rapat dan tempat pesta yang sifatnya lebih private.

1.5 Manfaat Perancangan

Manfaat yang bisa di dapat dari perancangan ini, dengan menerapkan gaya interior sebuah restoran western Amerika daerah asalnya dapat

meningkatkan wisatawan yang datang ke daerah tersebut, karena menimbulkan keunikan tersendiri.

1.6 Ruang Lingkup Perancangan

Dalam perancangan yang akan dilakukan, akan merancang interior sebuah restaurant yang terletak di daerah yang bersuhu cukup sejuk, dan dalam perancangan interior restaurant ini akan merancang sebuah restaurant western, yang menyajikan hidangan Texas, restoran ini difasilitasi dengan area bar yang digunakan untuk pengunjung yang datang hanya untuk membeli atau memesan minuman yang beralkohol maupun yang tidak beralkohol, dan terdapat ruang VIP yang bersifat private yang dapat digunakan juga sebagai ruang rapat.

